

**UNIVERSITAS ESA UNGGUL**  
**FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN**  
**PROGRAM STUDI PROFESI NERS**

Laporan Akhir Ners, Januari 2019

Angelina Katris Dhue, S.Kep

20170305069

**“ASUHAN KEPERAWATAN ANAK HIPOSPADIA DENGAN PENGARUH TEKNIK  
DISTRAKSI MENONTON VIDEO BOLA TERHADAP PENURUNAN SKALA NYERI  
DI RUANGAN LANTAI 1 PAVILIUN ADE IRMA SURYANI RS KEPRESIDENAN  
RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT 2018”**

5 BAB + 92 Halaman + 27 Tabel + 2 Gambar + 2 Lampiran

**ABSTRAK**

Kelahiran sebagai suatu proses alamiah selain menghasilkan bayi normal, sebagian lainnya memiliki kemungkinan anak lahir dengan kelainan kongenital/bawaan. Salah satu kelainan kongenital yang dapat terjadi pada anak adalah hipospadia. Hipospadia merupakan kelainan kongenital berupa muara uretra yang terletak di sebelah ventral penis dan proksimal ujung penis. Prevalensi hipospadia sekitar 4 sampai 43 kasus setiap 1000 kelahiran. Studi kasus ini bertujuan untuk mengetahui Asuhan Keperawatan Pada Anak Hipospadia Dengan Pengaruh Teknik Distraksi Menonton Video Bola Terhadap Penurunan Skala Nyeri Di Ruang Lantai 1 Paviliun Ade Irma Suryani RS Kepresidenan RSPAD Gatot Soebroto pada tanggal 17 Desember-26 Januari 2019. Dalam penulisan laporan studi kasus ini penulis menggunakan metode deskriptif dan metode kepustakaan. Metode deskriptif: teknik wawancara, observasi dan pemeriksaan fisik. Sumber data primer yang didapat langsung dari anak dan data sekunder yang didapat dari keluarga, tenaga kesehatan, dan dokumen hasil pemeriksaan penunjang lainnya. Karakteristik anak dengan hipospadia pada 3 anak yang berusia toodler (100%) berjenis kelamin laki-laki (100%). Tindakan pembedahan yang dilakukan: Repair Fistel (66,6%), *urotoplasty* (33,3). Seluruh anak dilakukan pemeriksaan laboratorium (100%), pemeriksaan radiologi (100%). Adanya perubahan pola eliminasi urin (100%), nyeri akut (100%), resiko infeksi (100%). Seluruh anak mengalami penurunan skala nyeri dan tampak rileks ketika diberikan terapi non farmakologis (distraksi) dengan menonton video bola ketika merasakan nyeri (100%).

Kata Kunci: Asuhan Keperawatan Anak, Hipospadia, Teknik Distraksi Menonton Video Bola